

Los Colores del Arca nº1 - 01/2021

Arca Internacional - Arche internationale - Arca Internazionale – Internationale Arche

Friedenshof

La Casa Comunitaria del Arca en Alemania

www.archegemeinschaft.de

Un grupo de 8 a 10 personas viven en el Friedenshof con voluntarios e invitados. Viven en una vieja casa de entramado de madera (270 años de antigüedad), y en otros edificios, en un pueblo en el extremo norte de la región de Hannover.

La jornada comunitaria comienza por la mañana con un saludo en el jardín y termina con la oración del fuego por la tarde. Entre las dos, la gente trabaja en el huerto, se ocupan de las ovejas, las gallinas y las abejas, renuevan y amplían los edificios, preparan juntos la comida, reciben a los invitados y hacen otras muchas cosas. Algunos también trabajan fuera. La comunidad tiene una caja común, cada miembro recibe dinero para sus gastos personales. Algunos comprometidos están empleados por la asociación, lo que les permite beneficiarse de un seguro social. Los habitantes de Friedenshof proponen días de atención plena, fines de semana de introducción a los valores y a la vida de El Arca, tardes de danzas de la paz universal o cantos de mantras, cursos gratuitos de pintura, terapia de pintura y otras muchas cosas. Hay un lugar para un voluntario sostenido financieramente por la CE dentro del Cuerpo Europeo de Solidaridad.

www.friedenshof.org

https://europa.eu/youth/volunteering/organisation/60661_mk



Descubriendo el Arca:

- Comunidad
- No-violencia activa
- Espiritualidad

Una serie de sesiones para dar a conocer el Arca o para comenzar un camino hacia el compromiso en El Arca, desde noviembre de 2020 hasta el otoño de 2023.

- Los encuentros se proponen en dos fines de semana al año sobre los tres temas principales (comunidad, no violencia activa, espiritualidad).
- Hay dos formas de participar:
- - Las personas que simplemente desean descubrir El Arca o están interesadas en alguno de los temas propuestos acuden a cualquiera de las dos sesiones.
- - Los que desean ir hacia el compromiso en El Arca, participan en todo. Para este grupo, última sesión en mayo de 2023 para prepararse a entrar en el postulante.



El Arca alemana quiere participar activamente en la iniciativa "Repensar la seguridad - de la política de seguridad militar a la civil - un escenario hasta 2040" e integrarla en la serie de eventos "Descubriendo el Arca". En los próximos años, la iniciativa también se aplicará en los países europeos vecinos. El Arca en Francia, España, Italia y Bélgica podrán también dar su apoyo.

<https://www.sicherheitneudenken.de/html/media/dl.html?v=186331>

Agenda nacional alemana 2021

29.01.21	19:00 Encuentro del Arca Alemana: https://us02web.zoom.us/j/86030692621?pwd=MUD3cUVTSDZldWZRM0Y2bHY0M1dVZz092
7. - 9.5.21	Descubriendo el Arca: No-violencia, Offenburg
19. 6. 21	San Juan en Offenburg
26.6.21	San Juan en Friedenshof
26.-31.7.21	Campo de Verano en Friedenshof
6.-9.8.21	Ayuno-acción por la Paz en Offenburg
5.-7.11.21	Descubriendo el Arca: Comunidad, Friedenshof

Liebfrauenhof - Patrimonio y visión - Vida comunitaria en Offenburg.

Desde 2015, Ulrike y Stefan Walther, miembros comprometidos del Arca, han estado cuidando el huerto de un monasterio en el borde de la Selva Negra, invadido por la vegetación. Es un sitio de 5000 m2 con tres edificios antiguos y una capilla. Junto con los amigos, hemos empezado felizmente a trabajar de nuevo en el gran huerto. También proponemos igualmente varias actividades como el canto, la jardinería o la danza meditativa. La fiesta de San Juan también se celebra cada año.

Llevamos un año desarrollando un proyecto de viviendas comunitarias en este sitio. El grupo fundador está formado por Ulrike y Stefan, una joven familia con dos hijos pequeños y dos mujeres solteras. Planeamos adquirir el sitio a principios del próximo año y mudarnos para el 2023. Buscamos de 6 a 8 personas más, con vocación comunitaria, que estén dispuestas a aportar sus conocimientos y los medios financieros necesarios. Esperamos vuestros pensamientos de apoyo y oraciones.

us.walther@t-online.de

www.walther-og.de



En Ginseldorf, cerca de Marburgo, tres comprometidos y dos amigos del Arca viven en buena vecindad con otras once personas de dos generaciones, que tienen valores similares a los de El Arca. Vivimos en varios edificios que hemos reformado, tenemos un gran jardín que nos invita a numerosas actividades diferentes. A menudo comemos juntos y nos reunimos para trabajar, celebrar, cantar y hacer salidas juntos. La reunión anual de toda el Arca Alemana tiene lugar una vez al año en Ginseldorf, generalmente en otoño. Podemos albergar a la gente y tenemos salas de reuniones que son igualmente utilizadas para el yoga y la meditación.

Creación de una Fundación

La fuerza de la No violencia

Gandhi: "En el campo de la no violencia, habrá descubrimientos inimaginables e incluso considerados imposibles". La nueva fundación quiere unir la práctica y la teoría de la no violencia, y avanzar a través de la investigación independiente.

Puedes compartir cualquier pregunta que tengas sobre el voluntariado. La fundación podrá ayudaros y responder. Martin Arnold (presidente) os invita a hacer donaciones al 'Bund für Soziale Verteidigung', señalando el objetivo "Donación para iniciar la Fundación/Spende für Start Stiftung"! IBAN: DE73 4905 0101 0089 4208 14

<https://soziale-verteidigung.de/stiftung-kraft-gewaltfreiheit-gegruendet> Martin.Arnold@ekir.de

Tema del mes

Deseamos discutir sobre temas que nos afectan a nosotros y a una gran parte de la sociedad. También deseamos desarrollar perspectivas o respuestas a la pandemia del covid, a través de la filosofía y los valores de El Arca, en particular de la no violencia. ¿Qué entendemos por "Libertad", por "Verdad"? ¿Cómo hacer frente a la actual polarización en la práctica de la no violencia? karsten@friedenshof.org

. Noticias de Margarete y el Consejo Internacional

Queridas amigas, queridos amigos, he aquí algunas noticias del Arca Internacional:

A finales de diciembre hemos tenido un pequeño consejo internacional por videoconferencia. México ha podido participar por primera vez, representado por Mónica y Georges, que nos han ayudado con la traducción. La profundización de los vínculos del Arca Internacional y una mejor integración de América Latina siguen siendo el centro de nuestros esfuerzos. También seguimos trabajando en la comunicación y la armonización de la formación entre los diferentes países..

Agenda Internacional 2021

11.-14.2.	Consejo Internacional	(Offenburg)
7. - 11.7.	Festival del Cambio	(La Flayssièrre/La Borie)